

Cualquier duda al respecto podrá ser resuelta en las respectivas Administraciones Principales y Centrales de las provincias, donde quedarán expuestas al público las instrucciones complementarias.

Madrid, 24 de octubre de 1972.—El Presidente del Tribunal, Fernando de Vicente Arce.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION del Tribunal calificador de las pruebas selectivas para cubrir una plaza de Analista en el Laboratorio de Análisis de Aguas del Canal de Isabel II.

En su reunión celebrada el día 19 de octubre de 1972, a las trece horas, el Tribunal tomó los siguientes acuerdos:

Primero.—Designar a don Alfonso González del Rey y Cuervo Arango para que desempeñe las funciones de Secretario.

Segundo.—Señalar el día 18 de noviembre próximo, a las dieciséis horas treinta minutos, en el salón de Juntas del Canal de Isabel II (calle Joaquín García Morato, 125), para celebrar el ejercicio oral.

Tercero.—Asimismo se señala el día 17 de noviembre, a la misma hora y lugar, para la realización del ejercicio escrito.

Cuarto.—El orden de actuación de los candidatos será el alfabético por apellidos. Por tanto, los concursantes se convocarán por este orden:

- 1.º González López, Pedro.
- 2.º Levin Talamanca, Luis.
- 3.º López Sevillano, Juan Manuel.
- 4.º Panadero Martín, Nieves Celsa.
- 5.º Romeo Arribas, Francisco.

Madrid, 20 de octubre de 1972.—El Presidente del Tribunal, José García Agustín.—7.897-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION del Tribunal del concurso oposición a plaza de Titulado Superior especializado del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, con destino en la Delegación en Roma, por la que se cita a los opositores.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición libre convocado para cubrir una plaza de Titulado Superior especializado del C. S. I. C., en la especialidad de «Organismos de investigación», con destino en la Delegación del C. S. I. C. en Roma, acordó convocar al aspirante admitido por resolución del C. S. I. C., publicada en el «Boletín Oficial del Estado» el día 26 de junio de 1972, para el día 20 de noviembre de 1972, a las diez treinta horas, en la sede del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de Madrid, a fin de que haga su presentación y den comienzo los ejercicios.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 11 de octubre de 1972.—El Secretario del Tribunal, Miguel Tixerías González.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia de los sistemas filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia de los sistemas filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona, convocado por Orden de 26 de mayo de 1971 («Bo-

letín Oficial del Estado» del 29 de junio), para el día 20 de noviembre próximo, a las seis de la tarde, en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Duque de Medinaceli, 4.

En dicho acto harán entrega de los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, y de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la plaza, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

A continuación, el Tribunal les notificará el sistema acordado en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 26 de octubre de 1972.—El Presidente, Francisco Goma Muste.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se amplía el Tribunal provincial que ha de informar en la Resolución del concurso libre de méritos para la provisión de plazas de Facultativos de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de Hospital de Llobregat (Barcelona).

Por la presente Resolución y de acuerdo con el Estatuto Jurídico del Personal Médico de la Seguridad Social y demás disposiciones legales se amplía para la especialidad de Anestesia-Reanimación, el Tribunal provincial designado por Resolución de esta Delegación General de 23 de octubre de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 27), que ha de actuar en la resolución del concurso libre de méritos que se convocó en 22 de julio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 29), para la provisión de plazas de Facultativos de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de Hospital de Llobregat (Barcelona):

a) Vocal representante de los Jefes de Departamento y Servicio de la citada Institución:

Titular: Don Jorge Cochs Crístia
Suplente: Don José María Cavanilles Carbajo.

b) Vocal representante del Colegio Oficial de Médicos de Barcelona:

Titular: Don José Miquel Martínez.
Suplente: Don David Tornos Solano.

Madrid a 28 de octubre de 1972.—El Delegado general, José Martínez Estrada.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Tribunal calificador del concurso-oposición para cubrir una plaza de Ingeniero Industrial, por la que se señalan lugar, fecha y hora del comienzo de los ejercicios.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 6.ª de la Resolución de la Presidencia del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario de 1 de marzo de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 4 de abril), por la que se convoca concurso-oposición para cubrir una plaza de Ingeniero Industrial del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario, se hace público que el orden de actuación de los opositores, conforme al sorteo público que se ha celebrado al efecto, será el siguiente:

1. D. Emilio Gómez-Villalba Ballesteros.
2. D. Ramón Guzmán Prieto.
3. D. José Luis Cuadrado Rodríguez.
4. D. Andrés Cañadas García.

Se convoca a los aspirantes anteriormente relacionados para la celebración de la prueba práctica, a las diez horas del día 22 de noviembre próximo, en el Laboratorio de Motores de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid (Ciudad Universitaria).

Madrid, 18 de octubre de 1972.—El Secretario del Tribunal, Rodrigo Alveñín Vallejo.—Visto bueno: El Presidente, Tomás de Villanueva Echevarría.